

China y Cuba reafirman amistad y compromiso con cooperación



La Habana, 7 ene (RHC) China y Cuba reafirman la amistad especial que une a ambos países a propósito de la celebración este año del aniversario 65 del establecimiento de relaciones diplomáticas.

Con ese propósito, el embajador de Cuba en China, Alberto Blanco, sostuvo un encuentro con Zhang Run, director general del Departamento de América Latina y el Caribe de la Cancillería del gigante asiático.

De acuerdo con una publicación del diplomático caribeño en la red social X, durante la reunión ambas partes ratificaron su compromiso de implementar los consensos alcanzados en el más alto nivel y de avanzar en la construcción de una comunidad de futuro compartido.

El embajador destacó la voluntad común de continuar fortaleciendo los históricos vínculos bilaterales.

Aunque las relaciones diplomáticas cumplirán 65 años, los nexos históricos datan del siglo XIX cuando los primeros ciudadanos chinos llegaron al país antillano.

El 2 de septiembre de 1960, delante de más de un millón de cubanos, el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, instó a romper relaciones con el gobierno de Taiwán para establecer vínculos diplomáticos con la República Popular China de Mao Zedong.

El 28 de septiembre de ese año Cuba se convirtió en el primer país de América Latina y el Caribe en establecer estos nexos con la nueva China, lo que allanó el camino para las relaciones entre el gigante asiático y el resto de las naciones de la región.

En 2024, los intercambios bilaterales se dinamizaron y ambos países reforzaron su cooperación y amistad tradicional con múltiples visitas e iniciativas.

En varias ocasiones, Beijing reiteró su apoyo a la isla en la lucha contra el bloqueo estadounidense y exigió su retirada de la lista unilateral de países patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington.

China felicitó recientemente a Cuba por el aniversario 66 del triunfo revolucionario y resaltó la importancia histórica de este hecho que «inspiró fuertemente a los pueblos oprimidos en su lucha por la liberación».

En ese mensaje subrayó la relación especial entre los dos países catalogados como «buenos amigos, buenos camaradas y buenos hermanos». (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373541-china-y-cuba-reafirman-amistad-y-compromiso-con-cooperacion>



Radio Habana Cuba